Fecha: 12-11-2024

Medio: Hoy x Hoy Concepción Supl.: Hoy x Hoy Concepción Tipo: Noticia general

Título: 700 Mujeres esperan atención por cáncer de mama en la zona

 Pág.: 4

 ción
 Cm2: 236,9

 ción
 VPE: \$145.481

Tiraje: Lectoría: Favorabilidad: Sin Datos
Sin Datos
No Definida

700 mujeres esperan atención por cáncer de mama en la zona

Servicio de Salud Concepción asegura que han logrado bajar las cifras generales.

on 700 mujeres las que están a la espera de una atención por sospecha o tratamiento de cáncer de mama en el Servicio de Salud Concepción.

Así lo reveló un reportaje de radio Bío-Bío, que, indica que, según el último informe del Ministerio de Salud (Minsal), el retraso promedio para la atención de patologías GES es de 95 días.

En el caso del Hospital Regional de Concepción, el cual es el principal recinto asistencial del Biobío, existen 18 mil registros de espera de una cirugía, con un promedio de 271 días de espera.

Si bien el director del Servicio de Salud, Víctor Valenzuela, afirmó que la cifra de las listas de espera ha bajado considerablemente, tomando en cuen-



Son pacientes que están a la espera de una atención por sospecha o tratamiento del cáncer.

ta la acumulación de retrasos que generó la pandemia, más de la mitad son ingresos de este año.

"Esto es muy distinto a los números que había hace dos o tres meses atrás. Hemos bajado considerablemente, pero más interesante que eso es que el 54% de esas listas de espera sólo se generó este año, lo que habla muy bien de la perspectiva que nosotros hemos ido acotando y disminuyendo", señaló Valenzuela.

En esa línea, los casos con mayor retraso en cirugías son del año 2018, con 18 pacientes, y 135 del 2019, que según señaló Valenzuela se han postergado por causales que no son clínicas.

El informe también señala que en el periodo comprendido entre enero y junio de 2023 fallecieron 50 personas con garantía de oportunidad GES incumplida.

